Гласные после шипящих и Ц

	
	корень
	суффикс
	окончание
	

	Ё
	под ударением 

(можно подобрать однокоренное слово с Е)

Шёлк –шЕлковистый

щёголь – щЕголять.
	под ударением

в причастиях и отглагольных прилагательных:

Зажжённый, облучённый, облегчённый

суффикс  –ЁР-

стажёр, дирижёр
	_______


	в глаголах:

шёл, ожёг, поджёг, бережёт, стережёт и т. д.

	Е
	________
	в безударном положении

грушевый, заслуженный,жгуче
	в безударном положении: грушей, свежего
	________

	О
	слова исключения:

Крыжовник; шорох, шов, капюшон; чопорный, трущоба, чащоба, шок, шомпол, обжора, шорник;

иноязычные слова:

шофёр, шоссе, жокей, шоколад.
	под ударением в существительных, прилагательных и наречиях:
медвежонок, холщовый, горячо, общо, свежо

исключение: ещё
	под ударением

в существительных и прилагательных:

большой, мячом, 
	в существительных

ожог, поджог

	И
	после Ц:

цифра, циркуль, медицина

в словах на –ЦИЯ:

революция, демонстрация
	
	
	

	Ы
	слова исключения:

цыган, цыплёнок, цыкать, цыц, на цыпочках
	после Ц:
Синицын, сестрицын


	после Ц:

огурцы, молодцы
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